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@Kazuya91

OK, hast mich schon zu 70% überzeugt.

Wie findest du deine Gigabyte Z390 M Gaming, nach, wie lange ... 6 Monaten?

Deine persönliche Meinung?

Hab was von Soundstörungen gehört, obwohl die Hauptplatine irgendeinen
Schutzmechanismus erhielt.

Audio hat für mich jedoch nicht so grosse Bedeutung, die Platine muß eben mATX sein, mit 4
Speicherbänken.

Und da hat man wenig Auswahl, und die Gigabyte Z390 M Gaming scheint mir deswegen gar
keine schlechte Wahl zu sein.

Kann sogar mit TB nachgerüstet werden.
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